

BALONCESTO / Eurocup

Mumbrú obra un nuevo milagro

Una canasta bárbara a dos segundos del final concede el pase al 'Last32' al Bilbao Basket

Bilbao El Bilbao Basket tiró ayer de la heroica y apoyado en una afición de Miribilla que le ha llevado en volandas consiguió clasificarse para el Last32 de la Eurocup ganando en el Bilbao Arena al EWE Baskets alemán por 90-84, un punto más de los cinco que necesitaba para obtener el billete a la segunda fase de la competición.

Fue decisiva en el marcador final y en el pase del Bilbao Basket a la siguiente ronda una canasta de dos de Alex Mumbrú a 1,6 segundos del final. Después ha fallado adrede el tiro libre adicional del que disponía para obligar a que hubiese rebote y el Oldenburg no dispusiese de un tiro cómodo sobre el último bocinazo.

A solo nueve minutos del final parecía casi imposible la clasificación bilbaína, ya que tras un demoleedor

parcial de 4-21 los visitantes se habían puesto 9 puntos arriba. Que en realidad eran 13 porque el conjunto vasco necesitaba ganar por cinco.

Con todo casi perdido, el Bilbao Basket tiró del orgullo y la determinación que le caracterizaban en años anteriores y logró un pase agónico pero que inundó de alegría al Bilbao Arena. En ese tramo decisivo, además de Mumbrú (22 puntos y 19 de valoración), fueron claves Gabriel (21, 7 rebotes y 24) y varios triples muy importantes de Markota y Bertans, que al final pudo jugar.

Entre todos ellos minimizaron una noche no demasiado afortunada de Raúl López (4 pérdidas y 2 asistencias) y neutralizaron canastas claves de Jenkins (20 y 21) y Joyce (18, 8 asistencias y 22). El serbio otrora aspirante a estrella Aleksan-



El capitán del Bilbao Basket, Alex Mumbrú, celebra el triunfo de ayer frente al EWE en el Bilbao Arena. / EFE

drov (13 y 6 rebotes) fue el tercer pilar del conjunto alemán, que se desplomó sobre la cancha tras certificar una eliminación casi increíble.

Un 8-0 en el arranque del segundo cuarto dio por primer vez a los bilbaínos una ventaja que le clasificaba, cinco puntos de ventaja de los que volvió a gozar en dos ocasiones más antes de empezar la segunda mitad.

Amagó con escapada el Bilbao Basket a vuelta de vestuarios de la mano de Gabriel, a pesar de la tercera falta de Raúl, y se marchó hasta por 8 puntos en dos ocasiones. Pe-

ro respondió el Oldenburg para dejar las cosas casi como al principio a 15 minutos del final. El choque pareció ladearse hacia el lado alemán, ya que los de Machowski encadenaron un 4-16 que les dejó 4 puntos arriba -en realidad 9, por su victoria en Alemania- de cara al último cuarto.

Cinco puntos seguidos visitantes estiraron el parcial a 4-21 y dejaron la heroica como única opción para los de Pueyo, que debían remontar 14 puntos en 9 minutos. Y lo hicieron. Aunque superando muchas dificultades y con una canasta en es-

corzo bajo el tablero de Mumbrú que hizo estallar de alegría al avezado campeón del mundo, a sus compañeros y a los 8.500 espectadores que acudieron a Miribilla.

BILBAO BASKET	90
EWE BASKETS	84

BILBAO BASKET: Raúl López (11), Pilepic (2), Mumbrú (22), Herville (6) y Gabriel (21) -cinco inicial-; Grimau (5), Bertans (8), Markota (9) y Kavaliauskas (6).

EWE BASKETS: Joyce (18), Kramer (2), Paulding (6), Aleksandrov (13) y Crosariol (8) -cinco inicial-; Jenkins (20), Bahiense de Mello (-), Wysocki (8) y Freese (9).



«EL MUNDIAL ES BUENO PARA VALVERDE». Cinco campeones españoles, Astarloa, Olano, Freire, delgado e Indurain regresaron al pasado para promocionar el Mundial de Ponferrada. Coincidieron en que el tra-

zado tendría que haber sido más duro para favorecer las opciones de los corredores españoles. Creen que llegará un grupo pequeño, en un sprint reducido. Una victoria para un ciclista de fuerza: Cancellara o Valverde.

DOPAJE

Otro conflicto con el clenbuterol

El australiano Michael Rogers da positivo / Milita en el mismo equipo que Contador y alega también una contaminación alimenticia

P. DE LA CALLE El clenbuterol reaparece para ensuciar al maltratado ciclismo. Michael Rogers (Saxo-Tinkoff) ha sido suspendido provisionalmente por la Unión Ciclista Internacional (UCI) por la misma sustancia por la que fue castigado Alberto Contador por el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS) por un periodo de dos años. El rodador australiano dio positivo el pasado octubre tras

ganar la Copa de Japón y ya ha sido apartado provisionalmente por su equipo.

Rogers no volverá a competir hasta que la Federación de su país instruya y resuelva un procedimiento disciplinario. Su caso podría terminar en el TAS, como ocurrió con el pinteño, que fue sancionado, aunque en el fallo del panel se especificaba que el Tribunal no estaba seguro de la causa que pro-

vocó la presencia del clenbuterol en su organismo. Señalaron que el motivo más probable era el consumo de productos energéticos y descartaron que fuera por ingestión de carne contaminada, como afirmaba el corredor madrileño.

Rogers, de 33 años y un consumidor contrarrelojista, triple campeón del mundo (2003, 2004 y 2005), se incorporó la pasada temporada al equipo de Alberto Con-

tador, procedente del Sky de Chris Froome. El australiano dio positivo en un control de orina analizado en un laboratorio de Tokio, acreditado por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA).

El australiano, lo mismo que hizo Contador, alega que su positivo se debe a una contaminación alimenticia y que lo más seguro es que se hubiera producido en el Tour de Pekín, disputado poco antes de la Copa de Japón. En los últimos años, en China y en México han aparecido numerosos positivos por clenbuterol. El más reciente es el del belga Jonathan Breyné (Crelan-Euphony), que ayer también fue suspendido por la UCI, tras participar en el Tour de Taihu (China).

CAHISPA S.A. DE SEGUROS Y REASEGUROS GENERALES (EN LIQUIDACIÓN)

Por el presente anuncio se realiza la convocatoria para la presentación de créditos y los plazos aplicables.

Conforme a lo dispuesto por el Real Decreto Legislativo 6/2004, de 29 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de Ordenación y Supervisión de los Seguros Privados, se comunica que por Orden del Ministerio de Economía y Competitividad de 29 de noviembre de 2013 (Boletín Oficial del Estado de 14 de diciembre de 2013), se acordó encomendar la liquidación de Cahispa S.A. de Seguros y Reaseguros Generales al Consorcio de Compensación de Seguros.

Mediante Orden Ministerial de 5 de julio de 2013 (Boletín Oficial del Estado de 18 de julio de 2013), se autorizó la cesión total de la cartera de seguros en todos los ramos en los que estaba autorizada la entidad cedente Cahispa S.A. de Seguros y Reaseguros Generales a las entidades cesionarias Alameda Compañía de Seguros y Reaseguros, S.A. (ramo de decesos) y a GES, Seguros y Reaseguros, S.A. (resto de ramos).

Teniendo en cuenta que la cesión tomó efecto el 28 de febrero de 2013, todas las deudas por prestaciones devengadas con anterioridad a dicha fecha quedan afectadas por el proceso de liquidación y serán por cuenta de Cahispa S.A. de Seguros y Reaseguros Generales y las posteriores al 28 de febrero de 2013, serán por cuenta de las cesionarias.

En cumplimiento de lo establecido en el Artículo 28.3.c) del mencionado Real Decreto Legislativo 6/2004, se hace llamamiento a los acreedores desconocidos, para que, en el plazo de un mes a contar desde la fecha de publicación de este anuncio, formulen reclamación de sus créditos, adjuntando los originales de la documentación justificativa.

Se comunica que los acreedores con domicilio en un Estado miembro del Espacio Económico Europeo distinto a España podrán presentar sus reclamaciones en cualquiera de las lenguas oficiales del Estado donde radique su domicilio. Por excepción, y para facilitar la identificación de la reclamación, se ruega que en el encabezado se haga constar de forma destacada la expresión "Presentación de créditos" en español.

El procedimiento de liquidación se llevará a cabo conforme a lo establecido en el Real Decreto Legislativo 6/2004, de 29 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de Ordenación y Supervisión de los Seguros Privados.

El domicilio de la liquidación se fija en la siguiente dirección:

Cahispa S.A. de Seguros y Reaseguros Generales (en liquidación). -/ Roger de Lluna, 16 - 18, 08010 Barcelona

Para cualquier consulta podrán dirigirse a:

Centro de Atención Telefónica de "Cahispa S.A. de Seguros y Reaseguros Generales (en liquidación)".

Teléfono: 93 316 34 32 - Dirección de correo electrónico: cahispa@cahispa.es

Madrid, 16 de diciembre de 2013. Miguel Ángel Cabo López, Director de Liquidación y Saneamiento de Entidades Aseguradoras, Consorcio de Compensación de Seguros.

DEBA

El Coro Aitzuri y el Concurso de Belenes darán la bienvenida a las navidades

La agrupación de voces ha preparado tres citas para estos días

✪ ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las navidades arrancarán la semana que viene: Deba ya se encuentra inmersa en ese ambiente especial que proporcionan las luces y la decoración de los establecimientos. También, a medida que se acercan las fechas, se van organizando actividades que invitan a sumarse a la fiesta. Así, para este fin de semana se han organizado diferentes citas para todos los vecinos.

Aitzuri Abesbatza ha programado para los próximos días tres actuaciones con motivo de las navidades. La primera de ellas tendrá lugar este viernes en la parroquia, a partir de las 20.30 horas. La iglesia será el escenario donde el coro dará un concierto, que tendrá un final especial. Y es que los niños del grupo coral de la Musika Eskola les acompañarán en la última parte.

La catequesis de la parroquia celebrará el domingo su tradicional Concurso de Belenes, coincidiendo con la misa de familias. Los pequeños tendrán que entregar sus trabajos en el claustro para las 10.30 horas. Una vez finalice la celebración se llevará a cabo el reparto de premios. Los dos primeros de cada categoría se llevarán a la oficina de turismo, donde estarán expuestos hasta finales de mes.

Villancicos

Las voces del coro, tras un pequeño descanso, estarán de vuelta el día 24. En esta ocasión, y también acompañados de niños, concretamente los alumnos de la escuela Luzaro, saldrán por las calles. La coral y los pequeños amenizarán a los vecinos cantando las tradicionales canciones de Navidad, 'Gabon Kantak'. En la jornada siguiente, el 25, tendrán la última cita como colofón al ciclo navideño. Aitzuri Abesbatza regre-



El Concurso de Belenes no falta en estas fechas. ✪ ANDER SALEGI

Debanatura elkarteak Gabonetako Haur Txokoa antolatu du

Gabonak gertu daude eta Debanaturak umeentzat ekitaldi berri bat antolatu du. Elkarteak abenduaren 26, 27 eta 28 eta urtarrilaren 2 eta 3an Gabonetako Haur Txokoa prestatu du. Egun hauetan txikiak jolasak, eskulanak, esperimentuak edo taillerrekin ondo pasatzeko aukera izango dute.

Izena emateko epea zabalik

sarará a la iglesia de Santa María de la Asunción para cantar en misa que se celebrará a partir de las 11.00 ho-

dago. Matrikulak 35 euro balio ditu, laguntzarik gabe. Animatzen direnek 943-191172 edo 695-783656 telefono zenbakietara deitu dezakete ala debanatura@hotmail.com e-postara idatzia bidali dezakete.

Gabonetako Haur Txokoan heziketa ludikoaz gain izango diren irizpide nagusiak haurren ongi izatea eta autonomia liriteke. Jolasaren bidez, eskulanak eta sorkuntzarako beste jarduerak antolatuz, haurrak oporraldi hauetan ahaztuezinaren esperientziak gozatzeko aukera eskaintzea dute helburu.

ras. Además, del repertorio habitual de la ceremonia, obsequiarán a los asistentes con Villancicos.

Roban en dos pabellones del polígono de Itziar

DEBA. La empresa Carpintería Metálica J. Pérez sufrió el pasado sábado el robo de sus dos furgonetas y de diverso material. Desconocidos entraron por la tarde en los dos pabellones que dispone la compañía en el polígono industrial de Itziar. Asimismo, recientemente, también se forzó la entrada de otro pabellón, aunque en esa ocasión no se llevaron nada.

El gerente de la empresa y presidente del polígono de Itziar, Jesús Pérez, estuvo el sábado hasta las 14.00 horas trabajando en los pabellones. Por la tarde, su hijo acudió al lugar para tocar el bajo, ya que el grupo musical A santo de qué ensaya allí, y se encontró con que la puerta estaba forzada y se habían llevado dos furgonetas, una C-15 y una Ford Transit, con material musical

-baffles, amplificadores, micrófonos y una guitarra- y de trabajo -equipos de soldadura, taladros y láseres de medición- en su interior.

La Ertzaintza ha abierto una investigación. La furgoneta C-15 ha aparecido calcinada en un polígono industrial de Barakaldo, mientras que de la segunda no se sabe nada. Jesús Pérez ha indicado que «el problema de los robos es algo que nos preocupa en el Polígono de Itziar desde hace ya mucho tiempo».

El grupo A santo de qué tiene previstas una actuación el 27 de diciembre en Zarautz y otra el 3 de enero en Zumaia y no tiene material.

ONDARROA

Un proceso participativo elaborará el nuevo Plan General de Ondarroa

✪ ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa ha iniciado un proceso participativo para elaborar el Plan General de Ordenación Urbana, (PGOU). En principio se trata de poner en marcha tres comisiones -Medio Ambiente, Socioeconomía y Urbanismo- tendentes a contar con un nuevo documento que marcará el desarrollo urbanístico de la villa en la próxima década.

En estos momentos se trata de elaborar unas encuestas, con el objetivo de que los ondarrutarras expresen su opinión, sobre el futuro de Ondarroa. Con estas encuestas se trata de conocer las necesidades y después marcar unas líneas estratégicas de actuación.

A partir de ahí, se podrán afrontar los proyectos, con sus respectivas reservas de suelos, para acoger las infraestructuras, viviendas y equipamientos que aseguren un desarrollo sostenible de la localidad.

Al mismo tiempo se pretender llevar a cabo la revitalización económica e industrial de la localidad, todo ello, con un claro objetivo de contar con una planificación que mejore la calidad de vida de los ciudadanos y asegure un modelo de desarrollo sostenible que proteja los valores ambientales y paisajísticos», recalcaron.

En esta dirección, el último planeamiento ondarrés corresponde a 1993, con lo que se trata de adaptar la configuración urbanística de la localidad a los nuevos tiempos. Desde la Corporación municipal ondarrés se ha llamado la aten-

ción del alto número de conflictos urbanísticos que se arrastran desde tiempo atrás, que están siendo resueltos por la vía judicial, algunos de ellos que están condicionando la ejecución de proyectos ondarrés que obligan a llevar a cabo una actualización del plan. Esta iniciativa arrancó el pasado mes de septiembre.

Ondarroa bizirik

Herriko merkataritza, ostalaritza eta zerbitzu enpresak bultzatzeko kanpaina berria: Ondarroa bizirik, Bizi Ondarroa, OND2020 Merkataritza eta Turismo lan mahaia herriko merkataritza, ostalaritza eta zerbitzu enpresa bultzatzeko kanpaina ipini du abian. Herriarrak herrian bertan kontsumitzera animatzeko ekimena martxan ipini du 'Ondarroa 2020' merkataritza eta turismo lanmahaia.

Gureherria bizirik mantentzeko, hainbeste lanpostu sortzen dituen sektorea mantentzeko eta herriarrok herrian bertan behar ditugun zerbitzuak izan ditzagun, derrigorra da kontzientzia hartzea. Helburu horrekin komiki formata duen euskarria egin dut e herriko bi artistek.

Berau etxe denetan banatuko da abenduaren 20 eta 21ean. Ondarroa 2020 merkataritza eta turismo lan mahaia hauek osatzen dute: herriko merkataritza eta ostalarien elkarteak: Zatoztek, Alde Zaharreko tabernen taldeak, banakako merkatariek eta ostalariek, Ondarroakoudaleko turismo bulegoak, Lea Artibai Garapen Agentziak eta Ondarroako Udalak.

ERMUA

Ermua se suma al Bizkaiko Kultur Txartela

✪ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento de Cultura municipal se ha adherido al proyecto Bizkaiko Kultur Txartela, diseñado por la Diputación Foral de Bizkaia para estas navidades. Esta tarjeta permite a sus usuarios comprar entradas de cine y espectáculos en vivo así como los bonos del cine del Ermua Antzokia con importantes descuentos.

La tarjeta es válida para obtener descuentos en la programación del Ermua Antzokia y en la de Lobiano (ciclo de jazz-blues). No así para otras actividades de pago organizadas por el departamento municipal de Cultura.

Bizkaiko Kultur Txartela es una iniciativa del departamento Foral de Cultura de la Diputación Foral

de Bizkaia dirigido a incentivar el consumo de productos culturales en sus múltiples soportes.

Para ello, se ponen en circulación tres tipos de tarjeta. El primero con un precio de 32 euros, para cualquier tipo de producto cultural en castellano o lengua extranjera y libros exceptuando libros de texto, de estudios y profesionales y música en cualquier soporte (cd, vinilo, dvd) y cine (dvd y otros soportes).

El segundo tipo, con un precio de 28 euros, para espectáculos culturales en vivo (cine, teatro, música) en castellano o lengua extranjera y visitas a museos. Y el tercero con un precio de 24 euros, para productos en euskera y para espectáculos culturales en vivo (cine, teatro, música) en euskera.

Pueden adquirirse hasta el próximo día 31 de diciembre de este año, en cajeros multiservicio de BBK en Bizkaia y pueden utilizarse entre el 16 de diciembre y el 31 de enero de 2014.

Ermua podrá solicitar Udalaguntza para mejorar las instalaciones de los colegios

El pleno municipal pidió al Gobierno vasco sacar la convocatoria de estas ayudas, lo que dio pie a reivindicar la mejora de las escuelas públicas

** AINHOA LASUEN

ERMUA. Hasta el 6 de enero tiene el Ayuntamiento de Ermua de plazo para solicitar la subvención del 50% del gasto de las obras que quiere realizar en los colegios públicos locales. De hecho, en el Pleno celebrado en noviembre en Ermua, se instaba al Gobierno vasco a sacar las convocatorias Udalaguntza para la financiación de los gastos de ejecución de obras destinadas a edificios de propiedad municipal. Entre estos se encuentran los centros docentes dependientes de la administración.

Salvo la concejala del PNV, Harri Araiztegi, que se abstuvo, el resto de concejales de la corporación votaron a favor de la medida. La concejala del PP, Mónica Marín afirmó que resultaba «incomprensible» que no se hubiera publicado la convocatoria de este año, por lo que se instaba a «publicar la orden con carácter de urgencia».

El mayor debate del Pleno se produjo entre el portavoz del PNV, Jol Gisasola y el exconcejal de Educación, Félix Prol. De hecho, el concejal del PNV animó a los responsables municipales a realizar las obras «porque por cada euro que se utilice llegará otro», aseguraba haciendo referencia al 50% de financiación que anunciaba este programa en anteriores ediciones.

Gisasola informó de que el año pasado se otorgaron por esta ayuda a Ermua 153.000 euros, «estos se podían gastar en 2013 y por ello se incluyeron en el presupuesto de este año, pero en el tercer trimestre de



Varios de los centros educativos públicos de Ermua se concentran en el barrio de Ongarai. ** A. LASUEN

2013 aún estaban sin gastar», aclaraba Jol Gisasola desconcertado. Por otra parte, también confesó haberse sorprendido porque «esta partida se gastará en la adecuación de la instalación eléctrica del colegio San Lorenzo, pero a todos los centros se les dice en enero que pidan y hacen solicitudes que no son nada descabelladas».

Este debate sirvió de punto de partida, en noviembre, para que los grupos políticos analizaran la situa-

ción de algunos centros educativos públicos locales, cuyas carencias se pusieron en evidencia en las sesiones de los presupuestos participativos, a través de la denuncia de una madre. Desde Ezker Anitza y el PNV se recordó el episodio que evidenció la mala situación de uno de los centros educativos de Ongarai, «en el que la humedad provoca incluso enfermedades respiratorias, según se explicó en los presupuestos», afirmó la concejala de Ezker Anitza, Rosa Caballero.

Problemas de humedad

Gisasola corroboró dichas afirmaciones puesto que visitó en fechas anteriores el Ongarai Eskola y la Ikastola Anaitasuna y aseguró que «pese a que los padres todavía podemos llevar con tranquilidad a nuestros hijos a los colegios públicos, debe-

mos solucionar los problemas de goteras y la humedad que se vive, por ejemplo, en la Ikastola, en algunas aulas donde hay un 86% de humedad». El PNV insistió en que el Ayuntamiento podría solucionar estos problemas «poniendo el dinero que luego devolverá el Gobierno vasco en un 50%». También instó al equipo de Gobierno a utilizar los 6 millones de remanente que existen en las arcas municipales.

Félix Prol explicó que las obras no se han realizado ya que «el dinero se da para los proyectos sin ejecutar y si adelantamos el proyecto no nos dan el dinero». Esta afirmación fue negada categóricamente por Gisasola tras el Pleno.

Además, el alcalde Carlos Totorika aseguró que «el remanente no es para cumplir con responsabilidades del Gobierno vasco y Diputación».

200 estudiantes ermueños toman parte hoy en la II marcha 'Muévete por tu salud'

** A. LASUEN

ERMUA. Más de 200 estudiantes de Ermua participarán en la segunda marcha 'Muévete por tu salud' organizada por el alumnado del ciclo de animación de actividades físico deportivas del Instituto Uni Eibar-Ermua del barrio de Ongarai.

Estos jóvenes han trabajado con ahínco para inundar las calles de Eibar y de Ermua de 'Activismo por la Salud'. En esta marcha que recorrerá la distancia entre ambos municipios van a participar varios grupos de la ESO de Ongarai, dos bachilleratos, cuatro ciclos de grado medio y cuatro ciclos de grado superior de la UNI de Ermua.

La salida será a las 9.45 horas, desde Ongarai. Se bajará hacia la plaza Cardenal Orbe y de ahí se marchará por Marqués de Valdespina y se pasará por el Hogar del Jubilado. Después se dirigirán al túnel junto a la residencia y atravesando la Avenida de San Antonio y San Lorenzo se dirigirán al frontón Astelena de Eibar.

En la marcha participará el campeón del mundo de ciclismo, el ermueño Igor Astarloa, y otros deportistas de la zona como Asier Cuevas y Eli Ibarra.

EN BREVE

Hoy, festival de Navidad en la iglesia de Santiago

La iglesia parroquial de Ermua, Santiago Apóstol, acogerá hoy, a partir de las 19 horas, un festival de canto. Por un lado se contará con los grupos de la parroquia de Santiago y San Lorenzo que cantarán villancicos en el festival. Como invitado actuará el coro local Pispillu.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERÍA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

De tal padre, tal hijo (VOSE) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46. Ermua).